

ル・グランレポート

梅雨明けが待ち遠しいこの頃ですが、ご機嫌いかがでしょうか。
7月ということで、今回は七夕に降る雨「催涙雨」（さいるいう）についてご紹介
します。天の川に隔てられた織姫と彦星が年に1回だけ会うことが許された日、七夕。
その日に雨が降ってしまい、天の川の水かさが増えて会えなくなってしまった2人の
流した涙が地上に雨となって降っていると言われていたそうです。※諸説あり
今年の七夕は、晴れることを願いましょう。レポートでご紹介しきれない
レクについては、ブログに載せていますので是非ご覧ください。
暑さが一段と厳しくなってきます、くれぐれもご自愛ください。
※面会のご予約は前日までにお願いします



ご利用者様の日常の様子やレクリエーションは、
SNSに投稿しております。

*右のQRコードを読み込んでご覧いただけます

ブログ



ツイッター



インスタグラム



おさんぽ



近所に咲いている
あじさいを
見に行ってきました



パフェを作りました



「美味しい」と
大好評でした！



パン食い大会



楽しみながら
パンを取って
いました

誕生日会

お誕生日
おめでとうございます！



6月の特別食



- ・穴子のちらし寿司
- ・厚揚げのそばろ煮
- ・清汁
- ・みかん

7月

- イベント
- ・ゼリーレク
- ・流しそうめんレク
- ・畑レク
- ・納涼祭
- ・誕生日会